

BOLETÍN No. 228 ->>

**El romance es la esencia de la Tuna Universitaria UAA-IACT: SFM**

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Educación Media (CEM) y su departamento de Actividades Artísticas y Culturales, invitan al festejo del 50 aniversario de la Tuna Universitaria UAA-IACT, evento en el que se hará la presentación de un disco conmemorativo.

El evento se llevará a cabo el próximo 17 de junio en punto de las seis de la tarde, en el auditorio Adolfo López Mateos del CEM, recinto que concentrará a diversas generaciones que han dejado su huella en la Tuna Universitaria, la cual continúa cosechando éxitos, a cinco décadas de su fundación, informó el director actual de esta agrupación Sergio Flores Martínez.

Flores Martínez enfatizó que la Tuna de la UAA conserva la tradición por la que han pasado cerca de tres mil jóvenes desde su fundación en 1965 dentro del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, que más tarde se transformaría en Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Señaló que es motivación de la Tuna el romance y toda esta inspiración se plasma ahora en la sexta producción musical, al presentar el disco conmemorativo en un ambiente de alegría que convoca a todos los amantes de la estudiantina a tener una experiencia inolvidable.

Sergio Flores Martínez o "Tuno Mayor" como se le denomina al integrante de mayor jerarquía, dijo que el prestigio de la Tuna Universitaria es reconocido en el país y fuera de él, cuya satisfacción mayor es contar con el cariño de la gente en cada una de sus presentaciones, en el territorio mexicano y fuera de él.

Flores Martínez enfatizó que conservan la tradición de una verdadera tuna en la que las guitarras, bandurrias, laúd, mandolina, tracordio, pandero, cascabeles, contrabajo, acordeón, cuatro venezolano y vigüela siguen alegrando cada interpretación.

Reiteró Sergio Flores Martínez la invitación a todo el público en general para que se una a esta celebración de generaciones, música y tradición de la Tuna Universitaria UAA-IACT, en el auditorio Adolfo López Mateos en el plantel central del Centro de Educación Media de la UAA, la entrada es libre; además de que se tendrá la oportunidad de obtener la última producción discográfica que contiene 12 arreglos que sorprenderán gratamente al público asistente.

